


[kostenloser Counter](#)

„Die Arbeit des Elternvereins ist immer nur so gut, wie die Ideen und Hinweise, die von den Eltern kommen.“

[Kontakt](#)
[Speiseplan](#)
[Schulhomepage](#)
[Link zur Lernhilfe-Seite](#)
[Impressum](#)


AKTUELLES	IB	HANDYFREIES GYM	DER ELTERNVEREIN	TERMINE	WISSEN	DOWNLOADS	SERVICE
-----------	----	-----------------	------------------	---------	--------	-----------	---------

AK SCHULFEST AM 1.10. 2014 – MIT DER POTATO CHALLENGE!!

## Schulfest am 1.10. 2014 – mit der Potato Challenge!!

„HSP Potato Challenge“ am BG/BRG Klosterneuburg - macht mit!

„Als würde man bei jedem Schritt 10 kg Erdäpfel mitziehen...“

So oder ähnlich fühlt es sich an, an der derzeit unheilbaren Krankheit HSP (**Hereditary Spastic Paraplegia**) zu leiden. Eines Tages beginnen sich die Nerven an den Beinen zurückzuentwickeln, bis der Betreffende fast nicht mehr gehen kann und im Rollstuhl sitzen muss. Die Krankheit ist sehr selten und dementsprechend wenig Geld fließt in die Forschung. **Wir vom BG/BRG Klosterneuburg wollen etwas dagegen tun.**

An unserer Schule arbeitet eine Lehrerin, die an HSP leidet. Wir wollen eine Aktion ins Leben rufen, die möglichst viel Geld für die **HSP-Forschung** einbringen soll.

**KOMMT ZUM SCHULFEST AM 1. OKTOBER 2014 und macht mit!**

Wir möchten Sie recht herzlich zu unserer „**HSP Potato Challenge**“ auf dem Schulfest des BG/BRG Klosterneuburg einladen!

Am 1.10. wird im Rahmen des Schulfestes am BG/BRG Klosterneuburg ein „**HSP Potato Challenge**“ Rennen stattfinden, bei dem die Teilnehmer Hosen tragen werden in die Erdäpfel eingefüllt werden. Wir werden das Rennen filmen und in diversen sozialen Medien veröffentlichen. Darin werden weitere Schulen – z.B. unsere Partnerschule in Cambridge - nominiert, innerhalb eines Monats an dieser Aktion teilzunehmen.

Wenn dann diese Schulen wieder drei andere Schulen nominieren, entsteht – so hoffen wir – ein ähnlicher Schneeballeffekt wie bei der ALS Ice Bucket Challenge. Wir wünschen uns, dass auf diese Art viel Geld in die HSP-Forschung fließen wird und sind jetzt schon stolz darauf, dass Klosterneuburg am Beginn einer solchen Kampagne steht!

**So soll unsere „HSP Potato Challenge“ über die Grenzen hinweg weitergehen!**

Die **Startgebühr beträgt € 5** - diese kann auch ein „Pate“ übernehmen.

**Weitere Spenden sind willkommen!**

Es wird sich neben dem Rennen auch kulinarisch alles um die Kartoffel drehen. Natürlich wird es auch andere Programmpunkte, gestaltet von den Professoren und Schülern, geben. Das Schulfest beginnt um 14h und soll gegen 19h enden – das Rennen findet gegen 16h statt – Details kommen im nächsten Elternbrief!

Wir freuen uns über zahlreiche Zuschauer und rege Teilnahme am Rennen!

Ihr BG/BRG Klosterneuburg Elternverein

### Themen

- [Termine](#)
- [Aktuelles](#)
- [Finanzielles](#)
- [Service des Elternvereins](#)
- [Linksammlungen](#)
- [Vorträge](#)
- [Tips zu facebook und Co.](#)

### Letzte Kommentare

Andrea Toifl bei Buffet bei der Notenkonferenz 2014  
Tina Floh bei Aktualisierung der Handyregelung

### Archiv

Wähle den Monat ▾

### Hilfreiche Links

[www.blinde-kuh.de](http://www.blinde-kuh.de)  
[www.geo.de/geoline](http://www.geo.de/geoline)  
[www.helles-koepfchen.at](http://www.helles-koepfchen.at)  
[www.kidsweb.at](http://www.kidsweb.at)  
[www.saferinternet.at](http://www.saferinternet.at)

Gefällt mir 47 Personen gefällt das. [Registriere dich](#), um sehe deinen Freunden gefällt.

Keine Kommentare

Ihr Kommentar